

DESAPARECERÁ CÁRCEL DE ZACUALTIPÁN

Tal y como ocurrió con las cárceles distritales de Zimapán y Metztlán, para este 2019 se proyecta la desaparición de la de Zacualtipán, por no contar con las características de seguridad necesarias /VERÓNICA ANGELES **Pág. 39**



TRABAJADORES CON CENAS AUSTERAS

Las cenas de Navidad y Año Nuevo deberán ajustarse al dinero con el que contarán, porque en realidad no festejan como quisieran, sino como pueden /ESPECIAL **Pág. 11**



www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 21 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,861 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

Nacimiento gigantesco

CÉSAR MARTÍNEZ

Más de cinco mil piezas integran el enorme Nacimiento que se instala cada año, desde hace cinco décadas, en la casa de Mary Espíndola Ramírez, ubicada en la colonia Jalpa, municipio de Tula de Allende. La singular y atractiva escenografía está considerada la más grande del estado de Hidalgo. Es visitada, cada fin de año, por cientos de familias de la región y de otras ciudades.

Pág. 28



COPRISEH AVALA

Hay 49 balnearios sin certificarse

De los 106 parques acuáticos registrados en el organismo de salud, únicamente 57 han cumplido con las normas para obtener la "bandera blanca" /Especial **Pág. 6**

Profesores jubilados y pensionados sin recibir bono anual

Anunciarán que se organizan para cerrar carreteras, desfilas o hacer plantones para exigir los 6 mil 500 pesos incumplidos en fin de año. **Pág. 7**

Coordinación con Hacienda: Fayad

Se reunió con el secretario federal Carlos Urzúa Macías y miembros de la CONAGO

REDACCIÓN

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, sostuvo reunión de trabajo con el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHyCP) del gobierno de México, Carlos Urzúa Macías, para revisar los criterios relativos al presupuesto federal 2019.

Mandatario y funcionario acordaron trabajar de manera coordinada por un ejercicio presupuestal equilibrado, justo y federalista, en beneficio de las familias hidalguenses.

Fayad Meneses explicó que para afrontar los retos del año venidero, es indispensable contar con recursos que contribuyan a la construcción de un me-

jor estado, por lo que seguirá trabajando de la mano con el gobierno federal.

Más tarde, ante integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO) y de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el jefe del Ejecutivo estatal expresó que buscará mayores recursos para Hidalgo a fin de brindar mayor impulso a la educación, cultura, cinematografía, infraestructura, ciencia y tecnología.

Conminó a los integrantes de la Comisión para que el presupuesto tenga equilibrio y así poder atender todos los rubros de interés en las entidades.

En el caso particular de Hidalgo, subrayó que ha presen-

tado un proyecto de gran ciencia, como lo es el Sincrotrón, "porque un proyecto de esta naturaleza nos permitiría dar un salto científico y tecnológico con la intención de que a México le vaya mejor".



Omar Fayad y Carlos Urzúa, tras la reunión /Especial



Jesús Butrón

Pág. 5

Norberto Olín

Pág. 2

VIOLENTO ASALTO A PASAJEROS DE AUTOBÚS

REDACCIÓN

Cuatro presuntos delincuentes asaltaron, con lujo de violencia, a los pasajeros que viajaban en el camión con número económico 7582, el cual salió de Tulancingo rumbo a la ciudad de Pachuca. Los sujetos despojaron de sus pertenencias a los usuarios del transporte público, para luego fugarse en los límites entre los municipios de Tulancingo y Singuilucan, donde descendieron del autobús. **Pág. 40**



7 1503006 10933021